Chères Adhérentes, chers Adhérents,

Je tiens tout d'abord à remercier la présence de la ligue de Lorraine de tir, qui est représenté par M. Didier LAROCHE, le président du Comité départemental 54, qui aura donc la double casquette ce soir.

J'excuse la ville de Nancy qui ne peut être présente aujourd'hui.

Déjà une année de passée depuis que vous m'avez confié la présidence de notre club, le temps passe vite. Grâce à un comité au top, où tout le monde s'entend bien et travail dans une saine collaboration, j'ai pu passer cette 1ere année sereinement. Je remercie vivement tous les membres du comité pour le temps qu'ils consacrent au quotidien pour faire vivre le club, au service des adhérents. Je n'oublie pas les bénévoles qui ne sont pas forcément au comité, mais qui donnent de leur énergie par exemple, pour l'école de tir, faire de l'arbitrage, les commissaires aux comptes, entretenir le club etc. Si vous avez du temps à consacrer à l'association, n'hésitez pas à vous manifester.

Cette saison fut d'autant plus belle, qu'elle nous a apporté des résultats sportifs d'exception avec une participation en compétition que l'on n'avait pas vu depuis de plusieurs années, de nombreuses médailles aux championnats de France et des places d'honneur dignes des meilleurs clubs. Je pense que l'on peut dire sans complexe que l'on figure parmi le top 3 des clubs de la Lorraine. Je félicite notamment tous les tireurs médaillés, et ceux qui ont dignement représenté la STN, mais je n'en dirais pas plus, pour ne pas spoiler le compte sportif du directeur de tir.

Pour autant, comme nous ne vivons pas dans le monde des bisounours, il y a eu quelques petites ombres au tableau. Nous avons eu à traiter des problèmes de comportement au pas de tir, ou d'application des règles de sécurité. Cela reste heureusement à la marge, mais je serais avec l'ensemble du comité très vigilant pour éviter que cela dérive et garantir la sécurité de tous, ce qui est bien évidemment le plus important. Je demande donc à tous de respecter le règlement intérieur et l'application stricte des règles de sécurité. Je peux entendre que des tireurs puissent trouver cela contraignant ou gênant, il y aura sûrement d'autres clubs peut être un peu moins regardant prêt à les accueillir. Je ne transigerais pas sur la sécurité, sur le respect du règlement intérieur, le respect des personnes et notamment des membres du comité qui œuvrent au quotidien pour que chacun puisse vivre sa passion. C'est l'affaire de tous et en tant que tireurs, vous avez un rôle important à jouer, en signalant les choses que vous pouvez constater au pas de tir et qui ne vous semblent pas normales.

J'en profite aussi pour inciter au respect du matériel de tir et des installations, car nous avons constaté aussi de nombreuses dégradations des rameneurs et des armes. Si vous ne savez pas manipuler ou régler une arme, pas de souci, le permanencier est là pour vous aider. Lors de la saison, nous avons eu plus de 5 000€ de réparation d'armes, ce qui est beaucoup trop important.

Ceci dit, je ne vais pas plomber l'ambiance, mais je profite de cette assemblée pour passer quelques messages, qui me tiennent à cœur et encore une fois pour le bien de tous.

N'oublions pas que nous ne sommes que des bénévoles pour la plupart en activité et nous donnons de notre temps après notre journée ou notre semaine de travail. Gérer un club avec plus de 300 membres et des budgets qui dépassent les 100 000€, demande du temps et de l'énergie.

Evidemment sans les adhérents, il n'y aurait pas de club. Je souhaite que tous les tireurs, qu'ils soient de loisir ou de compétition, peuvent assouvir leur passion dans la bonne humeur et en toute sécurité.

Je peux le dire, nous sommes fiers de notre club.

Je vous souhaite une belle assemblée générale, n'hésitez pas à prendre la parole ce soir, car il s'agit d'un moment important de la vie du club. Bien entendu pour les plus timides nous aurons l'occasion d'échanger après l'assemblée autour du pot de l'amitié ou à d'autres moments. Merci à tous.

Didier, je te laisse la parole

Jean-Marc MALGRAS

Président ST NANCY